



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

7° cuatrimestre

Materia:
Psicopatología II.

Investigación:
Conceptos.

Catedrático:
Lourdes Jazmín Sarabia González.

Presenta:
Leidy Giselle Vazquez Lara

Octubre, 2020

ABULIA:

Este síntoma psicológico aparece en personas con una extremada desmotivación t falta de iniciativa.

Se entiende como abulia a la pérdida o falta de voluntad para tomar decisiones, focalizarse en objetivos y tener la motivación para cumplirlos. La persona con abulia presenta un bajo nivel de energía vital y un interés prácticamente inexistente en estímulos o actividades que antes le hubieran motivado. Se puede considerar una forma extrema de apatía.

El sujeto abúlico tiende a tener severas dificultades para iniciar y terminar la mayoría de actos y actividades, por lo que es habitual que las posponga. Esto se aplica no solo a aficiones sino también a aspectos laborales y otras responsabilidades e incluso actividades básicas de la vida diaria, como alimentarse. También es frecuente que presente dificultades sociales, al no tener motivación ni voluntad de relacionarse.

Por otro lado, las personas con abulia tienen problemas a la hora de tomar decisiones y de organizar el propio pensamiento debido al estado de abatimiento que supone su estado psicológico, con un pensamiento enlentecido. Los movimientos del sujeto también suelen presentar alteraciones, viéndose reducido el movimiento espontáneo y tardando más en responder a la estimulación. Las personas con abulia se sienten por lo general impotentes e indecisas, en ocasiones sufriendo gran dolor emocional y en otras pudiendo llegar al embotamiento afectivo.

Si bien al principio este término fue concebido como trastorno mental, a día de hoy la abulia es considerada un síntoma o conjunto de síntomas indicativos de diferentes tipos de trastornos tanto mentales como físicos.

ALOGIA:

La alogia es un término que hace referencia a la falta de espontaneidad en el habla de las personas y, como consecuencia, a la disminución de la capacidad de mantener una fluidez en las conversaciones. Así pues, se trata de un

empobrecimiento del pensamiento, del lenguaje y de las ideas expresadas verbalmente, con el habla.

La alogia no se ve relacionada con alteraciones y dificultades motoras para reproducir el habla, sino que está relacionada de forma directa con las alteraciones del pensamiento, hecho que da lugar a dificultades en la capacidad de pensar y de razonar adecuadamente y, como consecuencia, para expresar sus pensamientos mediante el lenguaje, obstaculizando la comunicación.

La alogia no es considerada como un trastorno mental en sí, sino que hace referencia a una de las alteraciones o síntomas propios de algunos trastornos mentales, como por ejemplo, es uno de los síntomas negativos de la esquizofrenia, dando lugar a un lenguaje que suele obstaculizar la comunicación de las personas que lo padecen.

Una de las causas de la alogia es la disminución de la segregación de dopamina, padecer un trastorno o patología y lesiones cerebrales.

ANHEDONIA.

La anhedonia es la incapacidad de sentir dicha o gusto durante las actividades placenteras y se produce como parte de una serie de condiciones.

La mayoría de las personas, en algún momento de su vida, perderá interés en las cosas que solían producirle gran deleite. La anhedonia, sin embargo, lleva esta pérdida límite: se vuelve imposible disfrutar de las cosas que alguna vez provocaron felicidad, como la música, el sexo, la comida o una buena conversación.

La anhedonia es, sin duda, una alteración grave que debe ser intervenida, pero en sí misma no es un trastorno mental. Se trata de un síntoma que frecuentemente se muestra en diversas patologías mentales, sobre todo, en los trastornos depresivos.

ASOCIALIDAD:

Las personas asociales son característicamente introvertidas con la particularidad de que disfrutan de dicha soledad. No obstante, esta introversión no viene relacionada con una falta de habilidades sociales, es decir, pueden interaccionar

perfectamente con el resto de personas que las rodean, simplemente no quieren hacerlo.

Estas personas, pese que en algunos casos pueden llegar a compartir con la sociedad valores, normas y modelos, tienden a no conformarse con ella, tratando de innovar y cambiar algunos elementos que la conforman. Tienen una falta de interés propio hacia la integración social, prefiriendo por ello no comprometerse con las personas que la integran.

Al contrario de la creencia popular de que las personas asociales son poseedoras de un trastorno mental, la definición real de dicho término afirma que estas personas se caracterizan por una fuerte falta de motivación a la hora de relacionarse e interactuar con el resto de la sociedad. Estas personas tienden a escoger actividades en solitario para las cuales no se requiera integrarse con otras personas